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REQUERIMENTO 

 

Excelentíssima Senhora Presidente da Câmara Municipal de Cabo Verde: 

 

O Vereador que este subscreve requer a Vossa Excelência, nos termos do artigo 323, do 

Regimento Interno, que seja oficiado ao Executivo o que segue: 

 

 

a) Que seja revista a remuneração dos dentistas que trabalham 40h, pois os profissionais estão 
ganhando como se estivessem trabalhando 20h com um pequeno acréscimo de aproximadamente 
R$ 485,00. Vale ressaltar que o piso dos profissionais é de seis salários mínimos para 40h, com 
base na Lei Federal 3.999/61 e acordo coletivo do trabalho. O CRO-MG já ingressou com ação 
contra a Prefeitura de Cabo Verde, a qual está em curso. Vale ressaltar que na jurisprudência é 
certa a possível condenação do município, com base no processo 1005021-70.2022.4.01.3308 da 
Justiça Federal, Estado da Bahia. 

 

b) Que seja revista a remuneração das Conselheiras Tutelares, tendo em vista que elas trabalham 
em regime de sobreaviso ganhando somente um salário mínimo, com acréscimo de 25% de 
sobreaviso, praticamente todos os dias da semana. Há muito tempo a remuneração das 
conselheiras é baseada no salário mínimo e, tendo em vista a carga horária trabalhada, o salário 
está defasado na região. 
 

c) Que seja priorizado a manutenção urgente do vestiário do campo do Distrito de São Bartolomeu 
de Minas, bem como o seu gramado, o qual está desnivelado e a academia ao ar livre existente 
ao lado de fora do campo, pois há riscos graves para os usuários, inclusive de animais 
peçonhentos e de ferimentos. 
 

d) Que seja providenciada manutenção na Rua João Navarro no Distrito de São Bartolomeu de 
Minas, a qual está desprovida de calçamento, de iluminação, de calçadas e o mato está tomando 
conta da rua. 
 

e) Que seja providenciada manutenção em uma das paredes do poliesportivo do Distrito de São 
Bartolomeu de Minas, tendo em vista que parte da parede vazada desabou e está entrando água 
na quadra quando chove, colocando em risco os usuários. 
 

f) Que seja dada maior atenção para limpeza do Distrito de São Bartolomeu de Minas de forma 
geral, pois há bueiros entupidos na rua Paraná e Jamil Isaac, restos de materiais na rua Paraná e 
mato crescendo em algumas ruas do Distrito. 

 
 

Sala das Reuniões, 13 de janeiro de 2025. 
 

  
___________________________ 

Lucas Guilherme da Silva 
Vereador 2025/ 2028 
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